
Brava/Transportes: Doente teve que ser evacuado para o Fogo de bote
Quinta, 26 Março 2015 17:45

Um paciente a precisar de intervenção cirúrgica urgente teve que ser transportado na manhã
desta quinta-feira para o Fogo numa embarcação de boca aberta por não haver outra
alternativa de transporte. O deputado do MpD para a Brava, David Gomes, levou esta
preocupação ao período antes da ordem do dia da Assembleia Nacional. Uma forma de
mostrar o isolamento da Brava e também do Fogo, servidos pelo navio Kriola. Está retido na
Praia há dois dias e amanhã faz uma semana que não liga a Brava à Cidade da Praia. O
deputado David Gomes não se conforma com o facto de a ilha Brava ser servida por um único
meio de transporte: o navio Kriola. Esta situação “já atinge proporções preocupantes”, lamenta
Gomes. Abre precedentes para que doentes sejam transportados de bote mesmo estando em
situação crítica (a precisar de uma operação urgente). Outras consequências apontadas por
Gomes são os emigrantes retidos na ilha (correndo o risco de perderem os seus postos de
trabalho) e as dificuldades de abastecimento, com repercussões pesadas para os
intervenientes na cadeia de valores entre o mercado das três ilhas (Santiago, Fogo e Brava).
Lembra que amanhã faz uma semana que a Brava não é ligada pelo Kriola à Praia (principal
mercado). "Com a vida não se brinca" De realçar que o Kriola está retido no porto da Praia há
dois dias por alegadamente não reunir condições de navegabilidade devido à falta de
manutenção. Pelo que o deputado David Gomes lembra que “com a vida das pessoas não se
brinca”, apontando os recentes naufrágios e acidentes marítimos como exemplos a ter em
conta “para que medidas sejam tomadas em tempo útil e evitar males maiores”. Mais:
considera a situação urgente . Exige do Governo medidas imediatas para que “a Brava não
fique isolada e que a sua gente não sofra ainda mais com esta situação”. Solução A solução é
para David Gomes construir o aeródromo para alavancar o desenvolvimento da Brava.
Congratulou-se por isso com a Câmara Municipal que reuniu uma equipa de técnicos na Brava
com o objectivo de fazer estudos sobre as melhores localizações para o aeroporto e as
aeronaves mais aconselháveis. Segundo realçou, os resultados do estudo já estão nas mãos
do Governo pelo que pediu a continuidade no processo, visto ser dele a responsabidade na
matéria. Notícia relacionada: Navio Kriola retido no Porto da Praia sem aval para navegar
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